
 

2024 年 9 月に頂いた感謝状です。 

中国食品工業協会から 

豆製品加工領域の基礎研究への貢献に 

対して頂いたものです。 

 

中国では私のもとで博士を得た修了生が 

教授、准教授として活躍しています。 

私も何回か、中国に講演に行きました。 

私の豆腐、豆乳についての啓蒙文も 

中国語に訳されて流布しているようです。 

 

日本では学会賞はいただきました。 

工業会からの講演依頼は受けましたが 

感謝状は頂いていません。 

 

 

2024 年 10 月に 

盛岡市と町内会連合会から 

頂いた感謝状です。 

町内会⾧を 10 年間やったことへの 

感謝状です。一応区切りがつきました。 

最後の半年は足を怪我し、 

上部組織へは余り出席できませんでしたが、 

頂きました。 

 

怪我もあり、町内会⾧を次の方に引き継い

でいただきました。 

現在は町内会の会計を担当しています。 

実は、Excel を使った会計簿作りなどは 

私の趣味なので、負担になりません。  
 


